

Mitos y falsas creencias en torno a la violencia contra las mujeres.

- No es un problema grave, son casos aislados.
- Es una cuestión que solo concierne a la familia y no debe difundirse.
- Solo ocurre en las clases sociales bajas, de poco nivel adquisitivo o bajo nivel cultural.
- Solo le ocurre a mujeres adultas; las jóvenes tenemos otra educación y no lo permitimos.
- Los maltratadores son enfermos mentales.



CORTE SUPREMA DE
JUSTICIA

CORTE SUPREMA DE JUSTICIA

**UNIDAD TÉCNICA DE ATENCIÓN
INTEGRAL A VÍCTIMAS Y GÉNERO**

DEPARTAMENTO DE GÉNERO

Análisis y Seguimiento

Asistencia Técnica

Formación y Sensibilización

Primer Nivel, Oficinas Administrativas

y Jurídicas de la Corte Suprema de Justicia

Tel. 2231-8407 /Fax 2231-8300 ext. 3477

**AMOR NO
ES...**

OCTUBRE 2022

La violencia contra las mujeres se ha convertido en una epidemia a nivel mundial, lamentablemente esta verdad es aplicable a toda raza, cultura, edad, religión, estrato social.

La violencia en ningún momento debe ser normalizada, porque es un reflejo de la desigualdad entre géneros.

La violencia contra las mujeres es la expresión de las desigualdades históricas en las relaciones de poder entre mujeres y hombres, donde se manifiesta la supremacía

de lo masculino sobre lo femenino, originando menor acceso a recursos, oportunidades, toma de decisiones y acceso a la justicia.

Los esfuerzos en materia de prevención son esenciales para promover y plantear nuevas formas de relacionarnos en un marco de respeto e igualdad entre mujeres y hombres.

Es clave enseñar sobre los comportamientos y actitudes que puedan dar alerta a las mujeres sobre si está o no experimentando algún tipo de violencia .

En El Salvador, 3 de cada 10 mujeres se sienten inseguras en su hogar por actos de violencia sexual y psicológica.

Generalmente son víctimas de personas cercanas a ellas como sus esposos, hermanos, tíos, primos, etc.

El objetivo central de esta campaña es promover la cultura de prevención y denuncia contra la violencia.

El objetivo del agresor es minimizar e inhabilitar a la mujer al extremo de hacerla sentir sola y con autoestima muy baja, llevándola al extremo y que solamente haga su voluntad.